

琢 成

玉不琢 不成器 人不学 不知道

学校通信
令和 5年 5月31日
NO. 2
酒田市立琢成小学校

163名がつながる楽しい学校を！

新緑の濃さが感じられる季節になりました。庄内平野もすっかり田植えが終了し、水田に並んだ苗が心地よい風を受けてなびいている様子に心が癒されます。

今年度も早いもので2ヶ月が過ぎようとしています。コロナ禍の制約も少しずつ緩和され、「4年ぶりに・・・」という行事も少しずつスタートしています。その一つとして、5月14日に酒田市小学校陸上競技記録会が実施されましたが、本校20名の選手たちはそれぞれ自分の目指す記録に挑戦し、すばらしい成績を収めることができました。また、参加の姿勢も大変立派でした。本校代表として力を出し切った選手の皆さんに大きな拍手を送るとともに、この体験をこれからの学校生活に生かしてほしいと願っています。

さて、先日5月18日に今年度の児童総会が行われました。3年生以上の児童が一同に会し、児童会のスローガンや重点目標、各委員会の取り組み計画について全員で吟味しました。予定された時間が延長になるほど白熱した話し合いになりました。

今年度のスローガンは、「みんなとつながり 助け合う 明るい 琢成小」です。また、取り組みの重点として、◇元気いっぱい 明るいあいさつ ◇相手を思いやるやさしい行動

◇名前を呼び合い、関係を深めるためにネーム着用 を進めていくこととなりました。



一人一人がしっかりつながり、やさしさあふれる学校、楽しくて毎日登校したくなる学校を想像できます。コロナ禍で十分な活動ができなかったこと、友だちとの絆づくりをもっともっと大切にしたいという思いがスローガンに表れているのだと感じます。子どもたちみんなの願いが叶うよう、さらに素敵な学校へ成長できるよう支援していきたいと思っています。

